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ABSTRAK 

 

ERAT SUMIRAT : Manajemen Evaluasi Kegiatan Pembelajaran dalam 

Upaya Meningkatkan Kinerja Guru di Madrasah Aliyah Ma’had Al-Zaytun 

Indramayu 

  

 Evaluasi merupakan sebuah mekanisme yang sangat penting untuk bisa 

menilai tingkat progresivitas pembelajaran yang telah dilakukan. Evaluasi ini akan 

menjadi bahan yang sangat signifikan untuk bisa melakukan langkah-langkah 

perbaikan di masa yang akan datang pada saat suatu program akan dimulakan 

kembali. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan serta menganalisis 1). 

Manajemen evalusi kegiatan pembelajaran yang dilakukan oleh Kepala Madrasah 

dalam menilai kinerja guru di Madrasah Aliyah Ma’had Al-Zaytun, 2) Kinerja 

guru dalam melaksanakan proses kegiatan pembelajaran di Madrasah Aliyah 

Ma’had Al-Zaytun, 3) Upaya yang dilakukan Kepala Madrasah dalam 

meningkatkan kualitas kinerja guru di Madrasah Aliyah Ma’had Al-Zaytun 

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode kualitatif dengan 

bentuk deskriptif, dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, 

wawancara, dan studi dokumen. Adapun analisis data menggunakan reduksi data, 

penyajian data dan verifikasi data 

 Berdasarkan tujuan dan metode penelitian di atas, didapatkan temuan 

penelitian: 1) perencanaan evaluasi pembelajaran, pelaksanaan evaluasi 

pembelajaran dengan melaksanakan supervisi akademik dan supervisi manajerial, 

2) Kepala Madrasah menilai kemampuan guru dalam merencanakan 

pembelajaran, mengelola kelas, menggunakan media dan sumber belajar, serta 

mengevaluasi pembelajaran pada kegiatan pembelajaran di Madrasah Aliyah 

Ma’had Al-Zaytun secara keseluruhan,  sudah baik, 3) Kepala Madrasah 

meningkatkan kinerja guru dengan meningkatkan kualifikasi tingkat pendidikan, 

pendidikan dan pelatihan serta ikut serta dalam program pengembangan pribadi, 

serta pelaksanaan briefing pagi.  

 

 

Kata Kunci : Evaluasi kegiatan pembelajaran, Kinerja Guru, Upaya Peningkatan 

Kinerja Guru. 
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ABSTRACT 

 

ERAT SUMIRAT: Evaluation Management of Learning Activities in Efforts 

to Improve Teacher Performance at Madrasah Aliyah Ma'had Al-Zaytun 

Indramayu 

  

 Evaluation is a very important mechanism for assessing the level of progress 

of learning that has been carried out. This evaluation will be a very significant 

material to be able to take corrective steps in the future when a program starts 

again. This research aims to describe and analyze 1). Evaluation management of 

learning activities carried out by the Madrasah Head in assessing teacher 

performance at Madrasah Aliyah Ma'had Al-Zaytun, 2) Teacher performance in 

carrying out the learning activity process at Madrasah Aliyah Ma'had Al-Zaytun, 

3) Efforts made by the Madrasah Head in improving the quality of teacher 

performance at Madrasah Aliyah Ma'had Al-Zaytun 

 In this research, the author used qualitative methods in descriptive form, and 

data collection techniques were carried out using observation, interviews and 

document study. The data analysis uses data reduction, data presentation and data 

verification 

 Based on the research objectives and methods above, the research findings: 

1) planning learning evaluation, implementing learning evaluation by carrying out 

academic supervision and managerial supervision, 2) The Madrasah Head 

assesses the teacher's ability to plan learning, manage classes, use media and 

learning resources, and evaluate learning in learning activities at Madrasah Aliyah 

Ma'had Al-Zaytun as a whole, as good, 3) The Madrasah Head assesses the 

teacher's ability to plan learning, manage classes, use media and learning 

resources, and evaluate learning in learning activities at Madrasah Aliyah Ma'had 

Al-Zaytun as a whole, as good. 3) The Madrasah Head improves teacher 

performance by increasing the qualification level education, education and 

training as well as participating in personal development programs, as well as 

conducting morning briefings.  

 

 

Keywords: Evaluation of teaching and learning activities Teacher Performance, 

Efforts to Improve Teacher Performance. 
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 خلاصة

إيرات سوميرات: إدارة تقييم أنشطة التعلم في الجهود المبذولة لتحسين أداء 
 المعلمين في المدرسة العالية معهد الزيتون إندرامايو

مستوى التقدم في التعلم الذي تم تنفيذه. سيكون ىذا التقييم مادة مهمة جدًا  
للتمكن من اتخاذ خطوات تصحيحية في المستقبل عندما يبدأ البرنامج مرة أخرى. 

(. إدارة تقييم أنشطة التعلم التي يقوم بها 1يهدف ىذا البحث إلى الوصف والتحليل 
( أداء المعلم في 2بالمدرسة عالية معهد الزيتون،  رئيس المدرسة في تقييم أداء المعلمين

( الجهود المبذولة من قبل 3تنفيذ عملية النشاط التعليمي بالمدرسة عالية معهد الزيتون، 
 مدير المدرسة في تحسين جودة أداء المعلمين بالمدرسة العالية معهد الزيتون

في، وتم تنفيذ استخدم المؤلف في ىذا البحث الأساليب النوعية في شكل وص 
تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات ودراسة الوثائق. يستخدم تحليل 

 البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات
( 1بناءً على أىداف البحث وطرقو أعلاه، تم الحصول على نتائج البحث:  

من خلال القيام بالإشراف الأكاديمي تخطيط تقييم التعلم، وتنفيذ تقييم التعلم 
( مديرو المدارس يقيمون قدرات المعلمين في تخطيط التعلم، وإدارة 2والإشراف الإداري، 

الفصول الدراسية، واستخدام وسائل الإعلام والوسائط. مصادر التعلم، وتقييم التعلم في 
يقوم رئيس المدرسة ( 3أنشطة التعلم في المدرسة عالية معهد الزيتون ككل، إنو جيد، 

بتحسين أداء المعلم من خلال زيادة مؤىلات المستوى التعليمي والتعليمي والتدريبي 
وكذلك المشاركة في الأنشطة الشخصية البرامج التطويرية، بالإضافة إلى تنفيذ الإحاطات 

 الصباحية.
 المعلم.الكلمات المفتاحية: تقييم أنشطة التعلم، أداء المعلم، جهود تحسين أداء 
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